

のだろうか？。公共機関の様々な支援サービスを有効に活用するのは勿論だが、身近なところで、人との繋がりで解決できることがあるのではないか。隣近所同士の繋がり、地域コミュニティとの繋がりで、家族だけでは解決できない事の多くをカバーできるのではないか。孤立することなく、人と人の繋がりの大切さを改めて認識する必要があるのではないだろうか。



となり近所との交流

活動紹介

桜台学童クラブ運営協議会 会長 安藤歳勝 桜台学童クラブは、平成12年2月に



学童クラブは、異年齢集団の活動が中心になります。学習習慣を身に着けようとする自主学習、躾、物事の善悪悪との関わり方、優しさや思いやり等を共同生活や諸行事、遊びなどの幅広

県・市・花巻市福祉協議会からの助成金等で賄われております。

運営に掛かる費用（補食費、設備関係費、人件費、保険料、教材費、行事費等）は、保護者からの運営負担金、国

運営は、運営協議会が最終決定機関ですが、予算案の策定や管理、お楽しみ会や夕涼み会等の行事、問題発生時の取り組み、避難訓練の安全対策等は保護者会が主体となり計画しております。役員会が毎月開催され、具体的に話し合い実施されております。

では、この核家族化、高齢化した世帯に何か問題は有るか、無いか?、平穡無事に日々が過ぎていき、特段、問題が無いようにも見える。勝手に懸念するのは、従来は家庭内で収まつていた、解決できていた事が出来なくなつてきてはいなか、ということである。買物、通院といった日常生活はもとよ

スターントを切りました。
学童クラブは、保護者が就労等で帰
間家にいない児童に対し、放課後及び
長期休業等家庭に変わる生活や遊びの
場を提供し、児童の健全な育成を図る
目的で設立されました。

花北学童クラブと松園学童クラブが合併し設立されてから、今年で21年目のスタートを切りました。

い活動を通して、少しでも身に着けられる一助になればと、指導員は日々奮闘しております。

▼「日本の文化を
日々の生活の中に活かし

花巻市伝統文化こども教室 主宰
太田代智恵子

運営協議会も、指導員、保護者会と共に児童の成長に協力したいと思っております。

のです。そのためにも、学校や保護者の皆様と学童が連携・協力を図り、児童が成長するため情報を共有したいものです。

お辞儀の種類と仕方、物の受け渡し、お箸の使い方、風呂敷の扱い方等、毎日の生活の内で約に立つこと、皆が気持ちよく過ごした目に大切な「思いやりの心」や「友達と和する心」。年中行事のお話しでは「感謝の心」「尊敬の心」と回を重ねる内で豊かな心や性格を育んでいたらと思います。

おもてなしの心でお茶を

◆編集後記

◆編集後記
皆様からのご協力で「会報こぶし第30号」の発行ができました。深く感謝いたします。

編集担当 戸來